

SE APROBÓ LA PENSIÓN GARANTIZADA UNIVERSAL



**PENSIÓN
GARANTIZADA
UNIVERSAL**

¡APROBADA!

¿Qué significa?

- ✓ Asegurar a todos los mayores de 65 años que pertenezcan al 90% más vulnerable una pensión de \$185.000 mensuales.
- ✓ Este aporte estatal favorecerá a más de 2.4 millones de adultos mayores y se suma a la pensión autofinanciada del beneficiario.
- ✓ Incluye a más de 660 mil nuevos beneficiarios, incorporando plenamente a la clase media y a cientos de miles de mujeres.

CÁMARA DE DIPUTADOS APRUEBA PGU DE MANERA UNÁNIME Y SE EMPEZARÁ A PAGAR LA TERCERA SEMANA DE FEBRERO

Mujeres se capacitaron como operadoras base planta

Realizan proyecto de revitalización de la Escuela San Francisco en San Esteban

Alcalde de Los Andes se reúne con Ministra del Deporte



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.





Cámara de Diputados aprueba PGU de manera unánime y se empezará a pagar la tercera semana de febrero

Esto significa que los beneficios empezarían a pagarse desde la tercera semana de febrero para aquellos que hoy se encuentran dentro del Pilar Solidario.

Por otro lado, los diputados también aprobaron el proyecto que financia la PGU, por lo que también quedó despachado del Congreso.

Fueron varios los ministros y subsecretarios que asistieron a la Sala de la Cámara de Diputados para presenciar la votación de uno de los temas que más empujó el gobierno durante el mandato del Presidente Sebastián Piñera: pensiones.



Mujeres se capacitaron como operadoras base planta

La iniciativa es parte de los focos de desarrollo comunitario que impulsa Codelco Andina para aumentar las opciones de empleabilidad de los habitantes de sus comunidades vecinas.

17 mujeres concretaron su formación como operadoras base planta, esto gracias a un curso desarrollado por Codelco Andina con el apoyo de la Universidad Santo Tomás. Luego de casi dos meses de clases online y una semana de actividades presenciales, las vecinas tuvieron recientemente sus últimas jornadas de práctica en terreno.

Varias de las participantes son madres y jefas de hogar, también les une que son vecinas residentes en el Valle del Aconcagua. Ninguna quiso dejar pasar esta oportunidad, que les abre nuevas posibilidades para su futuro laboral.

Cynthia Gallardo (29) tiene un hijo de tres años, ha logrado equilibrar su labor como madre y este curso de operadora, el cual asegura la tiene muy motivada. "Hace 10 años más o menos se realizó un curso de maquinaria pesada para mujeres. De ahí salieron muchas chicas que hasta el día de hoy siguen trabajando. Así que ojalá eso se pueda repetir con nosotras", puntualizó.

En tanto, Pía Illanes (24) viene del área del dibujo técnico, no obstante, sus ganas de seguir desarrollándose la incentivaron a sumarse a esta capacitación. "Me gustaría seguir con estudios relacionados a la minería, porque es lo que más se concentra en Chile. Fue bastante bueno que Andina lanzara estos cursos, así yo fui aprendiendo sobre algo de lo que no sabía nada, pero la motivación está".

Por su parte, Paulina Gutiérrez (38) también madre de tres hijos y estudiante de Administración en Recursos Humanos, comentó el valor de esta iniciativa. "Quiero seguir adquiriendo conocimientos en el área minera y conseguir trabajo. Eso es lo que nos motiva a nosotras las mujeres, porque tenemos familias detrás. Una busca estabilidad y jugársela por los hijos", recaló.

Al respecto, el director de Desarrollo Comunitario de Codelco Andina, Abraham Bravo, explicó que, "en este curso, estamos trabajando con foco de género, solo con mujeres, porque queremos que esto también se vea reflejado en los indicadores de mano de obra local. Esperamos que el día de mañana, estas alumnas puedan seguir perfeccionándose y tener la oportunidad de trabajar con nosotros en nuestra operación como Codelco Andina.

Adicionalmente, el profesional destaca que este trabajo es la base para fortalecer la formación de la mano de obra local y cumplir con las metas trazadas por la división en materia de empleabilidad de sus áreas de influencia.





SOFIA EDICIONES

- REVISTAS Y DIARIOS
- EDICIÓN Y PUBLICACIÓN DE LIBROS
- WEB Y REDES SOCIALES
- DISEÑO
- ARTÍCULOS PUBLICITARIOS

 @EditorialSofia

SOFIA EDICIONES

¿QUIERES
PUBLICITAR CON
NOSOTROS?

Esríbenos a
contacto@diarioaldia.cl

Equipos de DAEM de San Esteban y Escuela de Montaña trabajaron en conjunto en proyecto de revitalización de la Escuela San Francisco

Un nuevo operativo en el marco del proyecto de revitalización de la Escuela San Francisco se ha puesto en marcha. Cabe recordar que esta iniciativa busca renovar el establecimiento educacional y acabar con la segregación de las escuelas que se encuentran en zonas alejadas al radio urbano.

Es así que se contactó con la Escuela de Montaña del Ejército para que apoyaran en la realización de esta iniciativa. Dentro de las tareas, se trabajó en los alrededores de la escuela, principalmente en los cerros, los cuales presentaban dificultades para su tránsito debido a ramas y arbustos.

Leonardo Villagra, Teniente de la Escuela de Montaña, se mostró satisfecho por la labor desarrollada y agradeció la posibilidad de mantener un trabajo coordinado: “El Ejército está arraigado directamente con lo que es el apoyo a la comunidad social y que mejor que hacerlo de esta manera. Se nos pidió el apoyo para poder ayudar a la escuelita, a poder revitalizarla, poder colaborar con respecto a la ornamentación, al aseo y nosotros felices de poder estar colaborando aquí con un grupo de soldados conscriptos de la Escuela de Montaña para, como mencioné, poder aportar a su desarrollo, y de esta misma forma apoyar a la comunidad del sector para que la escuela esté lo mejor posible y que los niños reciban una buena educación”.

Además de esto, la directora del Departamento de Educación, Jocelyn Herrera, se hizo presente en el operativo para agradecer y reconocer a los 9 soldados conscriptos del Ejército por el servicio que brindaron tanto para la Escuela San Francisco y su comunidad.



Más de cien observaciones ciudadanas fueron presentadas al proyecto que busca instalar torres de alta tensión en Calle Larga

Sin duda que el proyecto que pretende instalar en la Calle Larga 22 torres de 30 metros de altura y que se extenderá por más de 7 kilómetros con líneas de transmisión eléctrica de alto voltaje, no deja indiferente a las vecinas y vecinos de la comuna.

Prueba de esto fueron las 129 observaciones ciudadanas presentadas por la comunidad en el Servicio de Evaluación Ambiental SEA, en el marco del proceso de Participación Ciudadana de la Declaración de Impacto Ambiental “By Pass 2x110 kV San Rafael”.

La gran participación de la comunidad ante este proyecto fue destacada por la alcaldesa Dina González.

“Agradecemos a las vecinas y vecinos como también a las organizaciones ciudadanas que acudieron al llamado que hicimos como municipio a presentar observaciones al proyecto “By Pass 2x110 kV San Rafael”. Esto permitirá que la opinión y la visión de los callelraguinos y callelraguinas sea incorporada en este proyecto”, sostuvo la alcaldesa Dina González.

“Estamos conscientes de la necesidad y de la importancia de este tipo de proyectos para el desarrollo de nuestro país, pero nos oponemos a que estas antenas sean instaladas a metros de escuelas y viviendas de nuestra comuna y dañen el entorno natural de la comuna en la que vivimos. En ese sentido que una de las propuestas que nosotros hicimos es revisar el trazado de estas torres para que la calidad de vida de quienes viven en nuestra comuna y en el Valle de Aconcagua se vea lo menos dañada posible”, agregó la alcaldesa.



Todo lo que necesitas
en un solo lugar

www.mimol.cl · Mi mall online

Horarios de atención extendidos para el pago de patentes hasta el 31 de enero en la Municipalidad de San Felipe

También se puede hacer el trámite vía online en la página de la municipalidad de San Felipe, www.munisanfelipe.cl, hasta antes que expire el plazo a las 23.59 horas del lunes.

El próximo lunes 31 de enero vence el plazo para cancelar las patentes municipales de todo tipo: comerciales, industriales, alcoholes, entre otras, y para poder ofrecer una forma segura y más expedita a los contribuyentes que lleguen a cancelar de forma presencial, la Municipalidad de San Felipe ha dispuesto un programa especial de atención para el viernes 28 y el lunes 31, incluyendo recepción de público durante la mañana del sábado 29.



Así lo informó la Directora de Administración y Finanzas de la Municipalidad de San Felipe Ruth García, quien detalló que “este jueves 27 vamos a atender en horario normal: desde las 8 de la mañana a las 13 horas, y en la tarde desde la 14.30 a 16 horas; el viernes 28 tendremos horario continuado desde las 8 a las 16 horas; el sábado 29, de 8 a 13 horas y el lunes 31, que es el día del vencimiento, desde las 8 de la mañana a las 18 horas”.

La profesional aseveró que la idea es generar las condiciones para que las vecinas y vecinos tengan la menor exposición posible a aglomeraciones y, por ende, minimizar los riesgos de contagio por Covid19 y su variante Ómicrom.

“Se está recibiendo el pago también en forma online, a través de la página web de la municipalidad www.munisanfelipe.cl, así que las personas que no puedan llegar hasta el municipio, lo puedan hacer mediante este medio”, añadió García.

Asimismo, la profesional destacó la importancia que tiene el pago de patentes para cada municipio, argumentando que “les pedimos a nuestros vecinos que traten de estar al día, estamos escuchando protestas por tantas cosas y las patentes son de los principales ingresos que tienen los municipios, ingresos propios, entonces si los contribuyentes cooperan y pagan, nosotros también podemos ejecutar obras y muchas cosas que la gente necesita, pero que desgraciadamente el municipio no cuenta con esos recursos y cómo se nutren las arcas municipales con el pago de impuestos”.

Respecto de aquellas patentes impagas, explicó que, el contribuyente debe pagar la más atrasada y que existe la posibilidad de realizar una repactación cancelando un 20% del total de la deuda y cancelando el saldo hasta en 11 cuotas.

En relación con las patentes de alcoholes, García recordó que éstas no están sujetas a la posibilidad de repactar, deben estar al día y en caso de no estarlo, Carabineros puede realizar la clausura del local que esté funcionando sin el pago de su patente vigente.

Camila Cruz
MAQUILLADORA Y TIENDA DE MAQUILLAJE

RESALTA TU BELLEZA CON PRODUCTOS DE BUENA CALIDAD, NOVEDOSOS, PARA TODO TIPO DE PIELES Y ASESORADA POR UNA MAQUILLADORA PROFESIONAL

¡BELLEZA AL ALCANCE DE TU MANO!

SÍGUEME:

@MAQUILLAJECAMILACRUZ

MÁS INFO: +56 9 5416 5218

LA SEMANA INFORMATIVA DE AL DÍA

TODOS LOS VIERNES A LAS 08:00 AM

POR LA 103.1 FM

Al día

LOVELY
103.1 fm

CON LA CONDUCCIÓN DEL PERIODISTA **FELIPE RODRÍGUEZ**

Reunión de trabajo para avanzar en reposición del Estadio Regional

Alcalde de Los Andes, Manuel Rivera y el presidente de Trasandino, Harold Mayne-Nicholls, se reunieron con ministra del Deporte, Cecilia Pérez.

Con la idea de dotar de un nuevo estadio para la comuna, el alcalde de Los Andes, Manuel Rivera y el presidente de Trasandino, Harold Mayne-Nicholls se reunieron con ministra del Deporte, Cecilia Pérez, en un encuentro de trabajo que tuvo como propósito recibir las orientaciones ministeriales para el avance en la reposición del Estadio Regional.

El alcalde de Los Andes, Manuel Rivera, sostuvo que “hoy viajamos a Santiago para reunirnos con la ministra del deporte, Cecilia Pérez, para primero agradecer por todos los proyectos de infraestructura que se consiguieron durante este periodo, entre otras cosas, la instalación de una plaza Elige Vivir Sano y el tremendo Polideportivo que pronto empezará sus obras”.



Agrega la autoridad comunal que también el encuentro priorizó solicitar la orientación “para avanzar en la reposición del Estadio Regional dentro de un parque deportivo Ambrosio O’Higgins que queremos potenciar, a propósito de lo que ha pasado con Trasandino”.

A su vez, la ministra Cecilia Pérez, elogió a Rivera por ser un buen partner, situación que ha permitido la ejecución y adjudicación de tremendos proyectos que favorecen a vecinos y vecinas de Los Andes en infraestructura deportiva. Ahora, nos queda más que asesorarlos para lograr la anhelada reposición del Estadio Regional para que Trasandino pueda jugar en su estadio y pueda seguir avanzando en las distintas etapas de la competencia”.

Harold Mayne-Nicholls, presidente de Trasandino, agradeció el apoyo ministerial para los deportistas: “El apoyo de ella ha sido impresionante en todo este periodo, hoy se vino a plantear la solicitud de mejora en la infraestructura, con todo lo que se ha hecho con el Polideportivo, se puede pensar que es factible la reposición del Estadio Regional. Esperamos contar con un nuevo estadio a Los Andes”.



**CENTRO
FORMACIÓN
TECNICA**
REGION DE VALPARAISO

ADMISIÓN 2022

ESTATAL

SEDE
LOS ANDES

TNS EN:

- GESTIÓN DE EMPRESAS
- GESTIÓN PÚBLICA
- GESTIÓN LOGÍSTICA

ADSCRITO A GRATUIDAD

MEMBRILLAR 455, LOS ANDES ☎ 35233 1376

www.tecnologicovalparaiso.cl
[/CFTRegionDeValparaiso](https://www.facebook.com/CFTRegionDeValparaiso)
[@CFTValparaiso](https://www.instagram.com/CFTValparaiso)
[@CFTValparaiso](https://www.tiktok.com/@CFTValparaiso)
admission@tecnologicovalparaiso.cl

MATRÍCULA ONLINE GRATIS